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   La CMIC un aliado en la construcción de la vía queretana: 

FDS 
Durante la presente administración estatal, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Querétaro 
fue un aliado en la construcción de la vía queretana para el porvenir, destacó el gobernador Francisco Domínguez 
Servién. 

En un encuentro con afiliados del sector de la construcción, el mandatario estatal expuso las acciones más relevantes 
que marcaron el rumbo de su gestión, con el propósito de hacer de Querétaro el orgullo de México. 

En esta ruta, dijo, juntos construimos una vía hacia el porvenir: la vía queretana, la que cree en la familia, en el estudio, 
en el trabajo y en el mérito; la que cree en la empresa, en la propiedad privada, en la libertad y en el Estado de Derecho. 

Es también, precisó Domínguez Servién, la que desarrolla infraestructura, la que compite y fortalece instituciones, la que 
respeta el derecho a ser o pensar diferente. 

“Esa es la filosofía que nutrió mi gobierno y con la que juntos trabajamos estos seis años”, afirmó. 

En el salón “Ingenieros” de la CMIC Querétaro, el titular del Poder Ejecutivo estatal, informó que bajo la premisa de 
mantener en orden las finanzas queretanas, en su gobierno se financió el desarrollo del estado controlando el gasto, al 
colocar cada peso donde debe estar, sin detener obras y acciones, sin contratar deuda pública, ni subir impuestos. 

Anunció que en días pasados la calificadora “Standard and Poor's” otorgó a Querétaro su calificación máxima, por lograr 
estabilidad financiera. 
 
Domínguez Servién subrayó que la deuda heredada al inicio de la presente administración por mil 144 millones de 
pesos, está pagada al 100 por ciento, lo que convierte a Querétaro en una de las dos únicas entidades del país con 
“deuda cero” bancaria. 

“Sin deuda, aseguramos el desarrollo y una mejor planeación para el futuro de Querétaro”, manifestó. 

En presencia de líderes del ramo de la construcción, afirmó que la entidad es también el único estado con cero 
observaciones pendientes de solventar, por parte de la Auditoría Superior de la Federación y de la Secretaría de la 
Función Pública. 

Querétaro se ubica, además, en el primer lugar nacional en el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información 
Fiscal 2021, de “Aregional”. 

Agregó que “Moody´s” ratificó una alta calificación a Querétaro gracias a su sólido desempeño financiero. 
En el tema de seguridad manifestó que se mejoró la percepción ciudadana a través de la profesionalización de los 
elementos de seguridad y el fortalecimiento de las instituciones.     

“Querétaro es tercer lugar nacional en cuanto a mejor percepción de seguridad entre sus habitantes, de acuerdo con la 
Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (ENVIPE); la confianza en la policía estatal 
pasó de 55.5% en 2015, a 68.8% en 2020”, expresó. 

Destacó que el desarrollo y competitividad económica de la entidad se debe a la vinculación de sectores, modelo que ha 
sido reconocido a nivel internacional y ha servido como ejemplo para el resto de México.  

“El modelo de crecimiento Triple Hélice vincula el talento queretano en las industrias, la academia y la investigación, 
sumando al gobierno como facilitador, genera certeza para invertir”, informó. 

El mandatario resaltó que Querétaro es líder nacional en generación de empleos de calidad y bien pagados, así como 
una entidad con importante participación en la industria 4.0 y las tecnologías de la información y la comunicación. 

En este foro, indicó que México y el mundo confían en Querétaro, pues gracias a la sinergia concebida entre los distintos 
sectores del estado y al nivel altamente calificado de la mano de obra estatal es que se puede ofrecer un entorno ideal 
para las empresas con aspiraciones de expansión y para los inversionistas en busca de un lugar prospero para el 
desarrollo de negocios. 

El mandatario queretano enlistó las acciones que la administración estatal realizó para mitigar los efectos negativos de la 
pandemia en la economía familiar, respaldando a trabajadores, empresarios y emprendedores. 

Específico que se amplió la deducción general del Impuesto sobre Nóminas en abril, mayo y junio de 2020, beneficiando 
a 12 mil empresas; con la estrategia de reactivación económica se sumaron 750 millones de pesos más para apoyar a 
empleados y favorecer el autoempleo, así como a empresarios que mantuvieron su plantilla o aceleraron su 
recontratación. 



Acentuó que, para julio del presente año, se registraron en Querétaro 622 mil 860 empleos, 41 mil 911 más que en julio 
de 2020, de acuerdo con datos del Seguro Social, siendo uno de los primeros estados en recuperar los empleos que se 
tenían antes de la pandemia. 

En materia de salud, aseveró que se trabajó para fortalecer los servicios que se brindan a la población, acción que tiene 
como resultado la edificación del nuevo Hospital General de Querétaro, que sustituyó al antiguo hospital con 57 años de 
servicio. 

Este complejo hospitalario, dijo, es un legado para muchas generaciones, suma 33 especialidades y farmacia robótica, y 
ofrece espacios dignos al personal de salud, a los pacientes y a sus familiares. 

En atención a mujeres víctimas de violencia, resaltó la construcción del Refugio “Nu’Ju”, modelo único a nivel nacional 
que incorpora en un solo lugar todas las medidas de seguridad y atención multidisciplinaria, para la restitución total de 
sus derechos. 

El gobernador del estado reconoció a los socios de este organismo empresarial por su voluntad de e s c u c h a r, 
trabajar y cerrar filas a favor de Querétaro durante estos seis años. 

“Gracias por hacer posible este espacio de diálogo franco y abierto, a semanas de concluir mi periodo como 
gobernador”, concluyó. 

En su intervención, el presidente del Comité Directivo de la CMIC Querétaro, Álvaro Ugalde Ríos, subrayó la oportuna y 
eficaz intervención del gobierno de Francisco Domínguez para hacer frente al reto más grande que atravesaron las y los 
queretanos en materia de salud, ocasionado por COVID-19, lo cual hizo la diferencia para enfrentar la crisis. 

Aseguró que la implementación en su gestión del modelo de crecimiento Triple Hélice, que unió a las universidades y las 
empresas con el gobierno, fue todo un éxito. 

El líder del gremio de los constructores queretanos  aplaudió que la presente administración estatal herede cero deuda 
al siguiente gobierno, derivado de las buenas prácticas que se establecieron en las finanzas estatales. 

Agradeció la disposición de la administración estatal por establecer e impulsar los canales de comunicación con los 
sectores productivos y empresariales para sumar esfuerzos con el objetivo de fortalecer al estado.  

En representación del cuerpo colegiado de la CMIC Querétaro, Ugalde Ríos entregó un reconocimiento al gobernador 
del estado por su labor durante los seis años de gestión al frente del estado.   

 

 


